

Almudi.org. El Salvador: la Iglesia Católica lanza un plan para reconstruir viviendas
SAN SALVADOR, 5 feb 2001. - La Iglesia católica de El Salvador lanzó ayer una campaña para recaudar 114.3 millones de dólares destinados a construir viviendas dignas para los casi un millón 200 mil damnificados por el terremoto del pasado 13 de enero. El sacerdote Jesús Delgado, quien celebró ayer la eucaristía dominical en la catedral capitalina en nombre del arzobispo Fernández Sá...

SAN SALVADOR, 5 feb 2001. - La Iglesia católica de El Salvador lanzó ayer una campaña para recaudar 114.3 millones de dólares destinados a construir viviendas dignas para los casi un millón 200 mil damnificados por el terremoto del pasado 13 de enero.

El sacerdote Jesús Delgado, quien celebró ayer la eucaristía dominical en la catedral capitalina en nombre del arzobispo Fernández Sáenz Lacalle, señaló que la iniciativa pretende que el 20% de la población con capacidad económica aporte ese dinero.

El sismo de 7.6 grados de intensidad en la escala de Richter que sacudió a El Salvador el pasado 13 de enero dejó un saldo fatal de 827 muertos, un millón 180 mil damnificados, así como unas 220.000 casas dañadas o destruidas.

De la totalidad de viviendas, 91.772 quedaron inhabitables y sus familias sin techo, pero hasta la fecha, el gobierno sólo ha ofrecido construir refugios temporales elaborados con madera y láminas ante la pronta llegada de la temporada de lluvias.

Durante la campaña, que estaría dirigida por organismos con conocida calidad moral, cada salvadoreño con capacidades económicas daría 114.3 dólares, explicó el padre Delgado al comentar que la iniciativa "es muy justa, sensata y humana".

Según el sacerdote, si los compatriotas que viven en Estados Unidos son capaces de enviar 1.700 millones de dólares al año para ayudar a su gente, ¿por qué los más adinerados que viven en el país "no van a contribuir con los damnificados que se quedaron sin casa?".

El sacerdote agradeció a las iglesias del mundo y otras denominaciones religiosas la ayuda que aún siguen brindando para aprovisionar de víveres, frazadas, medicinas y otros bienes de primera necesidad a los damnificados por el terremoto.

Destacó la visita de los recién nombrados cardenales de Honduras, Óscar Andrés Rodríguez, y de Washington, Theodore McCarrick, quienes visitaron zonas devastadas por el sismo y dieron aliento espiritual a

los afectados, así como ayuda material.

La solidaridad de Cáritas de América Latina hacia el Salvador se pudo constatar en este fin de semana en el reunión en la que participó el obispo auxiliar Gregorio Rosa Chávez, presidente de Cáritas de América Latina, en Cuba, donde presidió una reunión continental.

El padre Delgado informó que el arzobispo Sáenz Lacalle ha estado estos días viajando en Europa en busca de cooperación. Tan sólo Cáritas España ha recogido ya más de 6 millones de dólares.

Zenit S01020508